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Bericht der Verwaltung 
 

Zusammenfassung: 
Der AWTS nimmt den beigefügten Bericht zur Kenntnis.  
  
 

___________________    __________________     
      Bürgermeister          Verfasser 

 
elektronisch unterschrieben und freigegeben durch: 
Ancot, Ellen am 29.10.2018 
Voß, Bürgermeister am 29.10.2018 
 

 

Sachverhalt: 
 
Eisbahn 
 
Die Eisbahn wird in diesem Jahr nicht aufgestellt werden. Es ist leider nicht gelungen, die 
Finanzierung sicherzustellen. Zwar gab es erfreulicherweise ein konkretes, großzügiges 
Spendenangebot, doch der erforderliche Betrag konnte auch damit nicht annähernd gedeckt 
werden, so dass dem Eisbahnbetreiber mitgeteilt werden musste, dass der von ihm als 
erforderlich dargestellte Zuschussbedarf von 10.000 € nicht geleistet werden könne.  
 
Die Stadtverwaltung bedauert diese Situation sehr, zumal die Eisbahn einen ganz 
besonderen Anziehungspunkt in der Innenstadt für Jedermann geboten hat und sich großer 
Beliebtheit erfreute. 
 
Inseladvent 8./9.12.2018 
 
Nach dem spät mitgeteilten Rückzug des WIR e.V. aus der Organisation für 2018 und die 
Zukunft, hatte es die Stadtverwaltung  unternommen, alle Interessenten zusammenzurufen 
und um weitere Aktionen zu werben. Der Inseladvent findet am 8./9. Dezember 2018 statt. 
Das Insel-Advent-Treffen hat einerseits Klarheit gebracht, andererseits hat das CVJM z. B. 
die Teilnahme abgesagt. Die Stadtverwaltung wird  sich  dieses Jahr einmalig um die 
Programmzusammentragung/Plakate/Flyer/evtl. ein Preisausschreiben/Stempelkarten 
kümmern und  einmalig die Kosten für Grafik und den Druck übernehmen. Die Flyer und die 
Werbung müssen bis Mitte November fertig sein, während an den Programmen der 
einzelnen Veranstalter noch gearbeitet wird. 
 
Es wird zukünftig nicht ohne einen professionellen Koordinator gehen, der gleichzeitig auch 
einen Markt auf dem Marktplatz verantwortet. Fast alle Teilnehmer erwarten alles an 
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Koordination und Gesamtverantwortung von der Stadt.  LED Events hat ihre Teilnahme für 
einen Outdoor-Weihnachtsmarkt (auf dem Palmberg) für dieses Jahr abgesagt. 
 
Folgende Häuser machen mit: 
St. Petri-Kirche – Musikalisches Programm  
Petri-Forum – Café, Büchertisch und Kinderaktionen 
Dom: Dombasar im Kreuzgang sowie musikalisches Programm 
Kreismuseum: freier Eintritt, Modelleisenbahn und Weihnachtsausstellung, Sa. 17 Uhr 
Klavierkonzert, So. 14 Uhr Weihnachtsmann im Rokoko-Saal 
Weber-Museum: freier Eintritt, Angebot wie in den Vorjahren. 
 
Keine Teilnahme bzw. offen: 
CVJM (keine Teilnahme) 
Bürgerverein (keine Teilnahme und keine Stände vor dem Kreismuseum) 
Jugendherberge (offen) 
Haus Mecklenburg/Galerie Noffke (offen) 
Bischofsherberge (Café geöffnet) 
DLRG (offen) 
 
Auf dem Marktplatz werden keine Veranstaltungen sein. Dort stehent der Weihnachtsbaum 
und der Verkaufsstand von Herrn Besmann, wie alle Jahre zuvor. 
 
Für 2019 wird eine professionelle Beauftragung der Durchführung und Vermarktung  eines 
Inseladvent/Weihnachtsmarktes angestrebt, der sich nicht nur auf ein Wochenende bezieht.  
 
 
Turmfundament Schlosswiese: 
 
In der letzten Sitzung des AWTS war die Verwaltung gebeten worden zur nächsten AWTS 
Sitzung Vorschläge mit Kostenangaben zur Instandsetzung des Turmfundamentes auf der 
Schlosswiese vorzulegen. Der Bauhof hat Berechnungen vorgenommen, die in der 
Kurzfassung wie folgt dargestellt sind. Über das Ob und Wie der Ausführung müsste der 
AWTS in einer weiteren Sitzung beraten. Im Wirtschaftsplan für 2019 sind keine Mittel 
vorgesehen worden.  
 
Die Alternativen sind:  
 

1. Erneuerung in der jetzigen Position in Komplettgestaltung mit Betonscheiben in 
Holzoptik Preis: ca. 42.300,-€ 

2. Erneuerung in der jetzigen Position mit nur 3 Feldern aus Betonscheiben in Holzoptik 
( Rest Asphaltbruch und Wegekies) Preis: ca. 21.300,-€ 

3. Erneuerung ebenerdig in Komplettgestaltung mit Betonscheiben in Holzoptik Preis: 
ca. 45.800,-€ 

4. Erneuerung ebenerdig mit nur 3 Feldern aus Betonscheiben in Holzoptik (Rest 
Asphaltbruch und Wegekies)  Preis: ca. 24.800,-€ 

 
Wenn der AWTS einer Beratung näher treten will, so bietet sich dafür die nächst reguläre 
Sitzung an. Die Kostenermittlungen liegen vor. 
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